### POLÍTICA DE PRIVACIDAD

# Declaración de Privacidad de Datos

La compañía SIGA, sociedad denominada SIGA SOLUÇÕES E INTERMEDIAÇÕES DE SERVIÇOS, inscrita en el CNPJ bajo el número 42.019.867/0001-39, representante de la marca MARIAH RUIBAL, se preocupa por respetar y proteger su privacidad. Por lo tanto, con el compromiso y transparencia que la caracterizan, SIGA edita la presente política de privacidad ("Política de Privacidad" o "Política") para informar y aclarar que SIGA no recopila sus datos personales y cumple con la legislación aplicable en Brasil, en particular con la Ley 13.709/2018 (Ley General de Protección de Datos Personales).

Por favor, lea atentamente esta Política de Privacidad. Es importante que la Política de Privacidad se interprete junto con cualquier otro documento, contrato o cláusula de privacidad que la acompañe.

#### **Enlaces de Terceros**

SIGA puede ofrecer enlaces para redireccionar a sitios web de terceros con el fin de mejorar su experiencia de navegación, información o prestación de servicios. SIGA aclara que esta Política de Privacidad no se aplica a los datos personales proporcionados por usted a cualquier empresa, individuo y/u organización que no sea SIGA. Dichas personas, físicas o jurídicas, pueden adoptar diferentes políticas relacionadas con la privacidad y la información con respecto a los datos personales que recopilen y traten de cualquier otra manera.

SIGA sugiere consultar la política de privacidad aplicable a estas personas y/o sitios web de terceros antes de proporcionar sus datos personales.

# <u>Comunicación: Cambio, Cancelación o Preguntas sobre la Presente Política de Privacidad</u>

Si no está de acuerdo con la presente Política de Privacidad o desea obtener más información sobre la aplicación de esta Política de Privacidad, así como sobre sus derechos, comuníquese con nosotros por correo electrónico a dpo@sigacompany.com. Estaremos encantados de responder a sus preguntas y/o atender su solicitud.

El objetivo de SIGA será responder a todas las solicitudes anteriores lo antes posible.

### Cambios en esta Política de Privacidad

Todos los datos personales tratados por SIGA estarán de acuerdo con esta Política de Privacidad y con los fines mencionados anteriormente.

SIGA se reserva el derecho de cambiar total o parcialmente esta Política de Privacidad en cualquier momento, indicando la última fecha de actualización como se indica a continuación.

Consulte esta Política de Privacidad periódicamente para verificar posibles cambios.

El uso del sitio web de SIGA presupone su acuerdo con esta Política de Privacidad.

# Revisión y Aprobación de esta Política

Esta política debe ser revisada cada 2 años o en cualquier momento si así lo desea SIGA o es necesario, siguiendo el ciclo de aprobaciones de las áreas y autoridades

involucradas. La versión actualizada de esta política se proporcionará debidamente en esta página cuando corresponda.

Fecha de publicación de esta Política de Privacidad en el sitio web: 21 de julio de 2023.